

wallis et
futuna



Wallis et Futuna Nouvelle alerte



L'UCSA-CGT de Wallis et Futuna La 1^{ère} alerte la direction exécutive du Pôle des Outre-mer sur le management dictatorial du directeur régional et de quelques-uns de ses chefs de service.

L'UCSA-CGT dénonce l'ambiance délétère qui règne dans la station du fait de ce management abusif.

L'UCSA-CGT demande à la direction générale du Pôle de prendre toutes les mesures qui lui sembleront nécessaires pour que les menaces permanentes cessent de peser sur les salariés et que la sérénité trouve enfin sa place dans la station.

L'UCSA-CGT poursuivra sa lutte pour le mieux-être de toutes et de tous.

Le 16 mai 2022